

# CURSO DE EXPERTO EN GRAFOLOGÍA



## PRESENTACIÓN DEL CURSO

La Grafología se fundamenta en las técnicas proyectivas, cuya validez ha sido reconocida y ratificada mediante un estudio de correlación con el test de Rorschach.

Las principales Universidades en diversos países del mundo (Alemania, España, Inglaterra, Estados Unidos, etc.) han reconocido su importancia y la han integrado a sus programas de estudios. Así, ha pasado a ser un instrumento de enorme utilidad ya no sólo en el ámbito de la Psicología, sino también en muy diversos campos del saber, como por ejemplo en la educación, en selección de personal, en Medicina, en el campo Jurídico, en las relaciones humanas, etc.

La Grafología es una herramienta práctica que, sustentada en los principios de la Psicología, permite a quien la estudia de manera profunda, llegar a un conocimiento acertado de la personalidad.

Si bien la Grafología se sustenta en la proyección, la Psicología Proyectiva es una rama de la Psicología, compuesta por conceptos, métodos y teorías que tienen como meta el estudio de la personalidad a través de las respuestas que da el examinado a diferentes estímulos, mediante las cuales se “proyecta”. La Grafología también se apoya en estos principios ya que considera que el sujeto impregna su personalidad en los rasgos de su escritura.

La Psicología Proyectiva analiza la personalidad en términos dinámicos y considera la conducta como activa e intencional. Por otro lado, su visión es “holística”, ya que conceptúa que las proyecciones que hace el sujeto son parte de un todo y cobran sentido con el resto de manifestaciones. De la misma manera, la letra pone de manifiesto el “aquí y el ahora” del individuo, entendiéndose que es algo en continua evolución y variación de acuerdo con las circunstancias internas y externas. Igualmente, cada elemento es una pieza del gran rompecabezas que es la personalidad; individualmente es apenas un destello, que cobra sentido el momento en que es visto como parte del todo.

Nuestra propuesta abarcará cómo la creación de las técnicas proyectivas constituye un avance en cuanto se refiere a incursionar en el inconsciente del ser humano. Procederemos a hacer una descripción de los principios de la Grafología, continuaremos con un análisis de la significación de los grafos de las palabras mayúsculas y minúsculas para concluir cómo la Grafología es un instrumento útil para el conocimiento de la personalidad.



Bajo estas condiciones se ha formalizado el Experto en Grafología. Es un programa que combina el rigor científico con la praxis profesional. El alumno aprenderá las habilidades técnicas que necesita para desarrollar un análisis pormenorizado de la escritura de textos, así como de firmas y rúbricas del escribiente. Es una formación muy ambiciosa para convertirte en experto en la materia de Grafología.



## DESTINATARIOS DEL CURSO

**Licenciados Universitarios o de Grado**, especialmente en Psicología, Psicopedagogía, Psiquiatría, Derecho, Responsables de RR.HH, Fuerzas de Seguridad del Estado.

**Estudiantes universitarios o de grado en su último año de estudio académico** de las formaciones indicadas y afines.

La titulación emitida es “Experto en Grafología”, 240 horas (10 ECTS).

## BENEFICIOS DEL ALUMNO. OBJETIVOS PRINCIPALES Y SECUNDARIOS. SALIDAS PROFESIONALES.

### BENEFICIOS DEL ALUMNO

La formación que ofertamos le permitirá alcanzar el grado de “Experto” a través de los análisis de los escritos realizados por los escribientes. El Experto provee de conocimientos para el abordaje de textos, firmas y rubricas realizados por personas sujetas a evaluación de su personalidad bajo la mirada de la Grafología.

Esta propuesta le permitirá alcanzar un conocimiento profundo sobre el significado de la personalidad en función de las formas de las letras realizadas en textos, proveyéndole de solvencia profesional grafológica y favoreciendo su ingreso en el mercado laboral.

El alumno del este experto tendrá la oportunidad de adquirir una formación sólida para la interpretación del significado de las palabras-grafos con el objeto de realizar un perfil sobre la personalidad de un sujeto.

El alumno tendrá a su disposición a un equipo docente experimentado en el campo de la Grafología. Esta experiencia permitirá transmitir conceptos, ideas, doctrina grafológica, que ayudarán al alumno a posicionarse ante una intervención de análisis grafológico relacionado con el ámbito de la evaluación de la personalidad.



## **OBJETIVOS PRINCIPALES**

El objetivo central de este curso es preparar a los profesionales noveles y a aquellos que buscan actualizar sus conocimientos en el abordaje de la psicología clínica.

Las metas fundamentales de este curso incluyen el desarrollo de las competencias y habilidades necesarias para:

Proporcionar instrumentos técnicos para el manejo y desarrollo de Grafología en su estudio de la personalidad profunda de los sujetos

Conocer la personalidad de un individuo de forma integral

Adquirir el conocimiento de cada letra del alfabeto según la realización del escribiente

Analizar la firma y la rúbrica del sujeto evaluado

Influencia de las letras mayúsculas y minúsculas en un texto

Conocer la grafología como prueba proyectiva psicológica

## **OBJETIVOS SECUNDARIOS**

Comprender la ética para el buen ejercicio de la profesión grafológica

Adquirir conocimientos para una buena articulación multidisciplinar

Realizar estudios de un texto completo para su análisis

Articular otras pruebas proyectivas con los estudios grafológicos



## **SALIDAS PROFESIONALES**

Tendrás la oportunidad de acceder laboralmente tanto a instituciones públicas como privadas.

Entre las distintas salidas profesionales podrás encontrar:

- Ejercicio privado de la grafología dedicado al estudio de escritos, firmas y rúbricas
- Colaboración en Despacho de abogados
- Colaboración con las Fuerzas de Seguridad del Estado
- Departamentos de RRHH.
- Colaboración en departamentos de educación.
- Colaboración con Departamentos del Ministerio de justicia.



# METODOLOGÍA

La metodología es “online”. La inscripción en el Programa le permitirá recibir las claves de acceso al campus virtual. Podrás acceder a los temas que componen la totalidad del Curso.

Esta metodología te permitirá adquirir conocimientos y herramientas a través de la evaluación continua, tema a tema, que afianzará el acceso a los objetivos y competencias.

El alumno contará con un tutor que le acompañará durante la formación ayudándole a la comprensión y a la búsqueda de herramientas terapéuticas y docentes para superar las dificultades que se encuentren en el trayecto del Experto.

La colaboración y comunicación entre el alumno y el tutor es fundamental para poder alcanzar el alto grado de especialización que proponemos.



## ESTRUCTURA DEL PROGRAMA

El programa se estructura en once temas con un total de 240 horas desempeñados en un tiempo de **tres meses**.

**11**  
TEMAS

•

**3**  
MESES

## EVALUACIÓN

Al final de cada tema del Experto se ubican las Cuestiones que conforman el sistema evaluativo del Curso. Son preguntas de carácter elaborativo, de 4 a 7 preguntas en función del tema desarrollado. El alumno tiene que responder a estas preguntas y enviarlas al tutor asignado para que pueda realizar la evaluación comentada con el alumno. La evaluación tendrá las notas siguientes:

- **Apto**
- **No apto**

**Para obtener el Apto final del Curso, el alumno tendrá que responder a todos los Cuestionarios.**



# PROGRAMA

**TEMA 1. Introducción a la grafología**

**TEMA 2. La psicología proyectiva como base de la grafología**

**TEMA 3. Aspectos gráficos**

**TEMA 4. Zonas. Movimientos y Gestos Tipo**

**TEMA 5. Letras Mayúsculas y Minúsculas**

**TEMA 6. Letras Minúsculas. De la 'a' a la 'f'**

**TEMA 7. Letras Minúsculas. De la 'g' a la 'l'**

**TEMA 8. Letras Minúsculas. De la 'm' a la 'r'**

**TEMA 9. Letras Minúsculas. De la 's' a la 'z'**

**TEMA 10. Firmas / Rúbricas**

**TEMA 11. Resolución de casos prácticos de escrituras y firmas**

## INSCRIPCIÓN

**Para inscribirse debes cumplimentar la ficha de inscripción y abonar el importe del curso.**

(los datos aportados en la ficha están protegidos de acuerdo con lo dispuesto en el Reglamento General de Protección de Datos de Carácter Personal (UE) 2016/679 del Parlamento Europeo y del Consejo, de 27 de abril de 2016 y la Ley de Servicios de la Sociedad de la Información y Comercio Electrónico 34/2002 de 11 de Julio, LSSI-CE.)

- Medios de pago: (Solicitar datos al Centro)
- Nacionales: Transferencia bancaria, Paypal, Giro de Correos.
- Internacional: Transferencia bancaria internacional, Paypal, Western Union, MoneyGram.

## CALENDARIO

El Curso tiene fechas concretas de convocatoria de inicio.  
(Consultar con el Centro).



 isfap

[www.isfap.com](http://www.isfap.com)

